

# DELIK HUKUM

## Danrem 082/CPYJ Pimpin Sertijab Dandim 0814/Jombang.

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.DELIKHUKUM.ID](http://MOJOKERTO.DELIKHUKUM.ID)

Jun 12, 2023 - 18:38



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S. H.,M.M. memimpin upacara Serah Terima Jabatan Dandim 0814/Jombang dari Letkol Inf Muhammad Hanafi, S.I.P.,M Han. kepada Letkol Kav David Eko Junanto bertempat di Aula Makorem 082/CPYJ Jalan Veteran Nomer 3 Kota Mojokerto Senin, (12/06/2023).

Danrem 082/CPYJ mengatakan bahwa Pergantian suatu jabatan merupakan bagian dari sistem pembinaan personel yang biasa disebut Tour of Duty dan Tour of Area yang menjadi bagian dari dinamika pada organisasi TNI.



Saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tulus kepada Letkol Inf Muhammad Hanafi, S.I.P.,M Han. beserta istri atas pengabdianya selama ini dan selamat mengemban amanat jabatan yang baru di lingkungan Mabes TNI. Ucapanya.

Selanjutnya, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S. H.,M.M. juga mengucapkan selamat datang kepada Letkol Kav David Eko Junanto beserta Istri atas kehormatan dan kepercayaan yang diberikan oleh pimpinan untuk mengemban tugas sebagai Komandan Kodim 0814/Jombang.

Saya berharap Letkol Kav David Eko Junanto dapat mengemban amanah ini dengan sebaik-baiknya, Segera beradaptasi, lakukan orientasi tugas dan pelajari karakteristik lingkungan secara menyeluruh.

“Saya yakin dan percaya, dengan berbagai bekal pengalaman tugas sebelumnya, kalian akan mampu mengemban tugas dengan sebaik-baiknya. ungkap Danrem.

“Harapan Komandan Korem 082/CPYJ, amanah jabatan ini harus dilaksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab, rasa bersyukur, keikhlasan, kejujuran dan dedikasi tinggi, serta komitmen yang kuat untuk senantiasa berbuat yang terbaik,\*" Jadilah prajurit yang sejati\*. Pungkas Kolonel Unang.

Hadir dalam kegiatan,  
Para Dandim Jajaran Korem 082/CPYJ, Para Dan/Kabalakrem 082/CPYJ, Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082 PD V Brawijaya beserta pengurus, Ibu Ketua Persit KCK Cabang sejawaran Korem 082/CPYJ, ( Penrem CPYJ).